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2025～2026　国際ロータリー会長　フランチェスコ・アレッツォ

よいことのために手を取りあおう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊配偶者誕生日
　本多正彦夫人

＊入会記念日
　壽永純昭君（H4.7.14）

第3121回例会（7月1日）☆司会　市川信也SAA

今日の例会（2025年 7月8日）

「クラブ協議会」
担当：前島憲司会長

次回の例会（2025年 7月15日）

「クラブフォーラム」
担当：クラブ研修リーダー 前田賢一君

点鐘　…前島憲司会長

斉唱　…君が代・厚木ロータリークラブの歌

ゲスト紹介

2025-26年度 会長幹事
笹生　誠様・小島正也様（厚木中RC）

山口昌興様・佐藤新也様（厚木県央RC）
馬場雄一様・淺井崇裕様（本厚木RC）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・財団室ＮＥＷＳ
・2026年台北国際大会のご案内資料

幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

７月 １日（火）　→　取止め例会
７月２２日（火）　→　取止め例会（祝日週）
８月１２日（火）　→　取止め例会（祝日週）
８月１９日（火）　→　取止め例会
８月２６日（火）　→　夜間例会

・大和中ＲＣ
７月１７日（木）　→　休会

７月２４日（木）　→　夜間移動例会
８月 ７日（木）　→　８月１０日（日）家族移動

例会の振替休会
８月１４日（木）　→　休会
８月２８日（木）　→　休会

スマイル

厚木中ロータリークラブ
笹生　誠会長・小島正也幹事
厚木RCの皆様、厚木中RC会長笹生と幹事小島でご
ざいます。本日からの一年間、どうぞよろしくお願い
いたします。

厚木県央ロータリークラブ
山口昌興会長・佐藤新也幹事
本日は厚木ロータリークラブ2025-2026年度のス
タート、誠におめでとうございます。厚木県央ロータ
リークラブの会長を務める山口と幹事の佐藤です。
1年間どうぞ宜しくお願い致します。

本厚木ロータリークラブ
馬場雄一会長・淺井崇裕幹事
本厚木ロータリークラブの本年度会長馬場と幹事淺
井と申します。本年度幹事クラブを務めさせていた
だきます。新年会等、どうぞよろしくお願いいたしま
す。第1・第3木曜日の6時半から例会を行っておりま
すので、お手隙の際にはお越しいただけますと幸い
です。

前島憲司会長・黄金井陽介幹事
本日より2025-26年度のスタートとなります。皆様、
色々とお願いしておりますが、1年間、どうぞよろ
しくお願いいたします。栗原前会長、建部前幹事、1
年間お疲れ様でした。今年はゆっくり、と言いたいと



ころですが、同じく別の立場で色々とお願いしてし
まっておりますので、引き続き、どうぞよろしくお願
いいたします。秋岡会員、田川会員、ご入会おめでと
うございます。よろしくお願いします。また、本日は、
厚木中ロータリークラブ笹生会長、小島幹事、厚木県
央ロータリークラブ山口会長、佐藤幹事、本厚木ロー
タリークラブ馬場会長、淺井幹事にお越しいただき
ました。ありがとうございます。同じ年度の会長幹事
として、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

黄金井康巳君
7月1日から始まり6月30日で終わる何年かに一度の
年度です。前島会長・黄金井（陽）幹事、一年間ロータ
リーを楽しんでください。栗原前会長、建部前幹事、
お疲れ様でした。本日で入会丸35年目、6廻り目の誕
生日当日となります。もうしばらく頑張ります。

西嶌洋一君
前島会長、黄金井幹事、一年間よろしくお願いしま
す。本年度はスマイル、出席委員長になりました。副
委員長は原田会員です。皆様のスマイルを期待して
おります。

柳田純昭君
前島会長、黄金井幹事、いよいよスタートですね。健
康に注意して1年間の厚木クラブの舵取りを宜しく
お願いします。

西迫　哲君
前島会長、黄金井陽介幹事、一年間よろしくお願いし
ます。年度はじめではありますが用事があり早退さ
せていただきます。

常磐重雄君
前島先生、とうとう会長年度ですね。1年間応援しま
すので、宜しくお願い致します。

滝澤　勇君
前島憲司会長、黄金井陽介幹事、健康にご留意され、
ご活躍下さい。

栗原良幸君
前年度は大変お世話になりました。今年度前島会長、
黄金井陽介幹事宜しくお願いいたします。

和田勝美君
前島会長、黄金井幹事、一年間よろしくお願いいたし
ます。とても楽しみな一年です。

市川信也君
前島会長、黄金井陽介幹事、一年間よろしくお願い致
します。

畑中雄太副会長
新年度がスタートとなりました。副会長として勉強
させていただきながら次年度に向けて準備をしてき
ます。分からないことが多々ございますので皆様の
ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

建部卓也君
前島会長、黄金井陽介幹事、お体にお気をつけて頂
き、一年間がんばって下さい。よろしくお願いしま
す。

山本晃久君
新たな一年が始まります。前島会長、黄金井幹事、会
員のみなさん一年間よろしくお願いいたします。

齋藤英樹君
皆様お疲様です。これから1年間よろしくお願いいた
します。熱波にはくれぐれお気をつけ下さい。

田川祐介君
本日より、厚木クラブにお世話になります。よろしく
お願いいたします。

原田忠洋君
不慣れですが精一杯務めますので、西嶌委員長はじめ
皆様厳しくも温かい目で見て頂ければ幸いです。本年
度も宜しくお願いします。

今日のお花

ひまわり（前島憲司会長）
宿根スターチス フランボワーズ（畑中雄太副会長）

ひまわり（建部卓也君）



例会「新年度活動方針」

担当：前島憲司会長

会長所信表明
〇事業計画書について、RI会長エレクトの予定のマリオ・セザール氏が6月はじめに会長就任を辞退しました。
〇2780地区ガバナーは伊勢原RCの松下孝ガバナーです。Have　Fun　Rotary　ロータリーを楽しもうと述

べております。
〇私会長としては、歴史と伝統のあるロータリークラブらしさを失わないよう古き良き時代のロータリーク

ラブを守っていきたいと思う。
〇この度作成したクラブビジョンの具体化を試みたい。
〇会員増強についても、女性や若手会員を増やすという意向はそれはそれでよいが、ロータリーは、本業の仕

事の現場がひと段落して時間に余裕ができた方が何か社会のためにできないかということでやるという流
れがあったと思う。女性や若手を増やすことばかりに目が向き、本業に余裕がないのにロータリー活動に力
を入れるようなことはあってはならない。ロータリーの本旨を忘れてはならないと思う。

〇ロータリアンはそれぞれもっている生業を本旨に置かなければならない。本業を疎かにしたロータリー活
動は本末転倒である。

〇厚木クラブは歴史と伝統を大事にした。そしてこれをつなぎたい。そういう意味では、新規の会員に加入し
ていただくについても、数合わせだけの会員増強ではなく、長く付き合っていける方を新たな仲間として受
け入れたい。

〇事業計画書ですが、会長就任にあたって改めてこれを作るのが大変だと感じました。クラブの歴史やロータ
リー活動の本旨がよくわかるので、時間がある時でいいので読んでみてください。



出席報告　＜会員34名、出席対象29名＞

6 月 17 日例会　　確定出席率 100％ 7 月 1 日例会　　出席 27 名　欠席 2 名　出席率 93.10％
＜事後メイク＞
　川畑直也君（本厚木RC）
　原田忠洋君（本厚木RC）
　前田豊一君（厚木中RC）

＜欠席＞
　前田豊一君・宮本勇介君

新会員紹介

秋岡聡行君 田川祐介君


